

東京教区時報

第1211号
2011年6月12日発行
日本聖公会東京教区
港区芝公園3-6-18
編集人 英 久子

WEB: <http://www.nskk.org/tokyo/index.htm> E-MAIL: comm.tko@nsk.org
Phone: 03-3433-0987, Fax: 03-3433-8678 Diocese Office

弟子達はイエスの言葉を信じて約束の霊が降ることを心を合わせて待ち続けていたとあります。復活の主とともに過ごした40日間、弟子達はひたすら約束を信じて祈り続けました。裏切ってしまった自分をみつめ、迷い、恐れながらも心を合わせて祈り続けて待ちました。聖霊は悲しい私たちを励まし、疲れた私たちを立ち上げさせ、迷って、争い合って、あきらめている私たちを喜ばせます。時には私たちは少しも聖霊が働かないと愚痴を言うことがあります。しかし本気で聖霊を求めて約束を信じて心を合わせて祈り続けていたでしょうか。喜びを邪魔する力が私たちの中に働いています。私達にはこの恐れを越える力、争いを解決する力はありません。しかし聖霊には力が

《ペンテコステ・メッセージ》

**準備はできていますか
聖霊をひたすら求めていますか**

道喜畑大主教

あります。本気で祈るならば、すべての人に約束されている聖霊が生き生きと働き出します。そして聖霊が働くならば、私達の思っていること、想像していること、努力してきたこと、そんな人のわざの全てを吹き飛ばすかのように、圧倒的な神の霊による恵みが実現し、喜びが溢れます。ひとたび聖霊が私たちの内に満ちるならば、もはやなにも恐れることがない。今日は必ずうまくいくと信じましょう。悪の力は、巧妙に近付いてきて人を恐れさせて、きつと無理だと思わせる。しかし教会は、もう諦めようという時に「いや、大丈夫だ」と信じて祈り続けて聖霊を受けました。そのことを再確認し、本気で心を一つにして聖霊を求めていきましょう。

(東京教区主教)

◇6月の代禱・信施奉献先
▽地球環境のために祈る日(6月5日に近い日)▽東京教区神学生のため(聖霊降臨後第2主日)▽沖縄週間(6・19〜25)▽アジア・エキユメニカル週間(6・5〜12)▽沖縄教区のため(沖縄週間)▽野宿生活者の休息施設のため(きぼうのいえ)
◆教役者レクイエム
6月15日(水)10時半
主教座聖堂
説教 佐々木庸司祭
▽伝道師梅本惣吉▽司祭秋山基一▽伝道師山口千里▽司祭山縣与根二▽司祭東信行▽司祭山縣雄杜三▽伝道師伊木久次郎▽司祭宅間信基▽司祭寺井俊健▽伝道師山田チヨ▽司祭堀正一▽司祭山崎正雄▽司祭大野俊朗

今週・来週の予定

6月12日~25日

12 (日)	聖霊降臨日 主教巡回 聖パウロ教会
13 (月)	フェスティバル実行委員会
14 (火)	銀座朝教会
15 (水)	教役者レクイエム 工教区協働：女性部会
16 (木)	財政委員会 工教区協働委員会 信仰と生活委員会 下町G牧師協議会
17 (金)	主日巡回 滝乃川聖三一礼拝堂
18 (土)	三位一体主日 降臨後第1主日 主日巡回 小金井聖
19 (日)	特別委員会 委員感謝会 音楽委員会 P問題 G師協議会 手権：講演会 フェスティバル連絡会
20 (月)	
21 (火)	
22 (水)	
23 (木)	
25 (土)	

◇堅信受領
6月5日 東京聖三一教会
▽中村溥美子▽飯島喜久子(聖三一)
6月5日 主教座聖堂
▽米澤あゆみ(目白)▽武藤イ
ーガル健城▽南水香里(立教諸
聖徒)▽窪田理花▽武井ひかり
▽齋藤久美子(聖アンデレ)▽
大洞邦裕▽雪吉清治▽雪吉秀子
(聖愛)
▽教区教役者会主催「東日本
大震災を覚えての聖餐式」19
日(日)18時、聖アンデレ教会
で。参加歓迎。
◇大震災緊急支援物資受付中
新品の季節必需品。17日(金)ま
で。照会090(1264)73
53・補給部。小紙5日号参照。
※大震災支援復興募金累計額
9百16万3千915円
(5月31日現在)

《掲載記事転用の場合は事前連絡のこと》

【人事】

司祭 卓 志雄 宣教主事任命
(6月1日付)

足立征三郎 宣教主事事務取扱
解任(5月31日付)

正義と平和協議会

運営委員会報告(5月27日)

①議長報告 10月に予定した管
区「聖公会平和協議会in沖繩」
は中止の可能性が高い。8月の

青年の会も中止。2012年の
宣教協議会は開催。

*8月4〜6日、広島平和礼拝
と行進参加者募集。2名分の交
通費など補助。

*貧困問題を考えるプロジェクト
は5月28日(土)にセミナー
を開催。

②協議事項 7月16日(土)、
正平協議会を開催予定。「日本

公 示

日本聖公会東京教区第116(臨
時)教区会を下記のように招集し
ます。

救主降生2011年5月31日
日本聖公会東京教区
教区会議長
主教 アンデレ 大畑喜道

記

日 時 2011年7月23日(土)
午前9時から正午まで
場 所 開会聖餐式
聖アンデレ主教座聖堂
議 場 聖アンデレホール
東京都港区芝公園3-6-18
議 題 聖公会八王子幼稚園の学校
法人化に関する件

書記を次のように任命する。
司祭 アタナシオ 佐々木庸
執事 クララ 佐久間 恵子

以 上

聖公会がやっていること報告を
受け震災復興活動を分かちあう
(仮)。教会の役割を討議。

▽「車椅子の安全な乗り方・
扱い方の講習会」 歩く人も
歩けない人もみんながいる社会で

19日(日) 14時、主催・会場Ⅱ東
京聖三一教会。講師Ⅱ半田秀行
(聖愛教会)。教区「障関連」共
催。照会Ⅱ03(3421) 364
6・会場教会。

【東日本大震災関連】

チャリティ・イベント

▽白目聖公会コンサート 25
日(土) 18時半、同教会聖ンブリ
アン聖堂。オリジナルフルート・
アンサンブルの演奏。無料(会場
献金)。照会Ⅱ03(3951) 5
010・同教会。

《掲載記事転用の場合は事前連絡のこと》

【クローズアップ】86

一つ一つを大切に

5月14日礼拝音楽委員会主催
のベストリーツアーに参加し、
三光教会・大森聖アグネス教
会・聖パウロ教会の3教会に行
きました。

朝の礼拝後、ベストリー(オ
ルターギルド)・教会の歴史や
礼拝堂・自由散策とグループに
分かれそれぞれ詳しくお話を伺
いました。2つの教会が改修工
事を終えられたとの事で、古い
ものを残しつつも司祭様と信徒
の方々の思いが随所に活かされ
最初に足を踏み入れた時よりも
お話を伺った後、とても温かい
気持ちになりました。

ベストリーでは、三光教会で

ちように作業をされている様子
も見させて頂きました。私の教
会では以前チャジブル・ストー
ル等α(アルファ)Ω(オメガ)
の形で用意をしていたので、I
HSの形を見て、少し驚きまし
た。その時、Iは現在使用する
ことが無くなったとのことで、

「Iが無いのよ、I(愛)が
:」とお話しながら笑ってしま
いました。大森聖アグネス教会
ではオルター(祭壇)の木の温
もりが素敵で、祭壇へのこだわ
りや思いを熱心に話してくださ
いました。また、聖パウロ教会
では礼拝で使用するピューリフ
イケーターなど一式が手作りの
袋に綺麗に納められていて皆で
感心してしまいました。

ツアーに参加して、通常では

考えられないベストリーの中や
教会の隅々まで入り込んだり、
鐘を鳴らさせて頂いたり:とて
も充実した一日となりました。
限られた紙面の中で、ほんの一
部しか書けずとても残念です。
夕の礼拝の後は、東日本大震災
にあわれた方々を覚えて、東北
の銘菓を頂きながらひと時を過
ごしました。

訪問させて頂いた教会の方
々、いつも魅力的な企画を用意し
て下さる委員の方々、貴重な一日
を過すことができてとても感謝
しています。オルターギルドとし
てまだまだ未熟ですが、心をこめ
て一つ一つ大切におこなっていき
たいと思います。

清瀬聖母教会

赤塚 円